

Caisse de pensions ne méritent pas d'être examinées sérieusement et diligemment par le gouvernement. Toutefois, je ne saurai rien ajouter pour le moment—et ce n'est pas sans regret—aux propos du ministre des Finances: il faut que cette très importante question continue d'être examinée sérieusement et diligemment par le gouvernement.

M. l'Orateur suppléant: A l'ordre. En conformité de l'article 39A du Règlement la motion portant ajournement de la Chambre est censée avoir été adoptée. Par conséquent, la Chambre s'ajourne jusqu'à demain à 2 h. 30 de l'après-midi.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h. 20 du soir.)
